



CIRCUITO ALBATROS 2024

Lugar y Fecha:

Campo Sur, 13 de Julio de 2024

Campo Sur, 14 de Julio de 2024

Participantes:

Podrán tomar parte todos los jugadores socios del RCG Guadalmina, invitados de socios, e invitados del patrocinador, amateur masculinos y femeninos (españoles o extranjeros), **mayores de 18 años**, con licencia en vigor de la Real Federación Española de Golf. El número máximo de jugadores será de **144** por día, en caso de superar la cifra, el criterio será orden de inscripción. No obstante, el comité puede modificar esta cifra o cualquier otra condición del reglamento para el correcto funcionamiento de la prueba.

Categorías Handicap:

Caballeros:

- Primera Categoría: Hasta hándicap 14,4
- Segunda Categoría: Desde hándicap 14,5 hasta hándicap 26,4.
- El mínimo número de jugadores por categoría será de doce jugadores.

Damas

- Categoría Damas: Única (Limitada a Hándicap 30)
- El mínimo número de jugadores por categoría será de doce jugadores.

Inscripciones:

La inscripción se abrirá el día 20 de junio. Se podrán inscribir así mismo a través de Claphouse. Las listas de los inscritos y su hora de salida serán expuestas en la página web del club y en claphouse. El cierre de inscripción será hasta dos días antes de la competición a las 18:00 hrs.

Derechos de Inscripción:

La cuota de inscripción será de **10 €** por jugador, más el green fee correspondiente en el caso de los Socios del Real Club de Golf Guadalmina y de 10 euros por jugador mas el Green fee correspondiente (90€) para los no socios. Esta competición **EXIGE EL PAGO DE LA INSCRIPCIÓN EN EL MOMENTO DE ESTA**, esto lo puede realizar directamente a través de nuestro sistema de PAGO ON-LINE.

Un jugador no se considerará inscrito si no ha abonado el derecho de inscripción.



CIRCUITO ALBATROS 2024

Podrá un jugador anular su inscripción y con ello retornarle el importe de la inscripción solo hasta la publicación de los horarios de salida, una vez publicados estos, se considerará la inscripción como definitiva.

Un jugador podrá inscribirse en ambas fechas, teniendo preferencia en la segunda jornada aquellos que no hayan jugado en la primera.

Solo será valido a efectos de clasificación general el primer resultado, pudiendo optar a los premios de bola mas cerca de bandera cada jornada.

Forma de Juego:

Se jugará a 18 hoyos Individual Stableford.

Reglas de juego:

El campeonato se jugará de conformidad con las Reglas de juego aprobadas y en vigor por la R.F.E.G, las permanentes del Club y las locales que dicte el Comité de Competición. En todo lo no dispuesto expresamente en este reglamento se estará a lo señalado en el libro de competiciones del club.

Barras de salida:

58 para hombres y 50 para mujeres.

Se podrá elegir barras de salida, siempre y cuando se advierta en el Caddy Master con la suficiente antelación para que la tarjeta este impresa con el hándicap correspondiente.

Orden y Horarios de salida:

Por orden ascendente de hándicap en general, se intentará agrupar jugadores del mismo hándicap, en casos excepcionales **se podrán contemplar las solicitudes para dos jugadores**, por ejemplo, en el caso de compartir un buggy, **en este caso el horario se ajustará al hándicap más alto**.

No se tendrán en cuenta las solicitudes para más de dos jugadores.

Premios:

Los **dos primeros clasificados de cada categoría**, tanto en Damas como en Caballeros.

Los primeros socios clasificados de cada categoría handicap y el mejor scratch absoluto se clasificarán **para la Final del Circuito. Para poder optar al premio scratch, los caballeros podrán salir del tee 58, Las señoras podrán salir del tee 55 o 50,**

Los premios Scratch y hándicap no serán acumulables, prevaleciendo la mejor posición y de ser igual, el Scratch sobre el hándicap



CIRCUITO ALBATROS 2024

Premios Especiales:

Bola más cercana de bandera y Drive más largo en calle masculino y femenino.

Comité de la Prueba:

Estará formado por Pedro Angel Alonso, Iñaki Cañal, José Hernández, asistido del Caddy Master en funciones.

Varios:

Welcome Pack –

En el hoyo 11 – Carpa de Avituallamiento

Hándicaps activos:

Nota: Para poder ser acreedor a un premio por su clasificación hándicap, el jugador deberá contar con 4 resultados válidos obtenidos durante los últimos 365 días previos hasta la celebración de la entrega de premios. A estos efectos, resultado válido es el así definido en el Sistema de Hándicap en vigor.